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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ３年１１月２４日 

午前・午後 ２時２０分    

議会名 令和  ３ 年 第  ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 22  番    田所良夫  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１出流原 PA周辺総合物流開発

整備「100ha 開発」について 

（１） 出流原 PA 周辺総合物

流整備事業コンセプト

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 基本構想時でのⅭゾーン交通・交流ゾーンの目

的と機能性さらにそのイメージ像をお聞きしま

す。 

 

② 平成 27年度末に基本構想「100ha 開発」が策定

されたものですが、この事業が立ち現れた背景

と必然性についてお聞きします。 

 

③ 基本構想「100ha開発」において、最上位計画に

位置付けられている推進テーマ「定住促進」、将

来像「人と地域が輝く交流拠点都市」及び佐野

市定住自立圏共生ビジョンとの整合性をお聞き

します。 

 

④ 基本構想「100ha開発」における、高質な雇用の

創出についてはどのように考えておりますか。 

 

⑤ 人口問題に対応していくためには、転出者の抑

制、転入者の増加等による社会動態の改善と

「人口減少克服戦略」が必要です。 

若年層の定住促進にかかわる安定した仕事を創

るためにも、基本構想「100ha開発」は最も有効
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（２）本市への企業進出につ

いて 

であると考えますが当局の見解をお聞きしま

す。 

 

⑥ 基本構想「100ha開発」において、国土強靭化計

画と佐野市国土強靭化地域計画との整合性につ

いての見解をお聞きします。 

 

⑦ 基本構想「100ha開発」は、第 2次佐野市総合計

画前期基本計画に掲げる「時代の潮流」という

観点からどのように考えていますか。 

 

 

①本市への企業進出についての物件問い合わせ状況

をお聞きします。 

 

②基本構想「100ha開発」は、産業文化立市を掲げ

る本市において、企業誘致事業推進をどのように

感じ、受け止め、考えておりますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


